

Ibagué, 5 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1878

¡Excelentes noticias! Ibagué ya tiene Complejo Acuático en el Parque Deportivo

El escenario construido por la Gobernación del Tolima fue entregado al Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, para su administración.

Se sigue fortaleciendo la infraestructura deportiva de Ibagué con la entrega del nuevo complejo acuático, ubicado en las instalaciones del Parque Deportivo.

La obra que fue entregada al Imdri cuenta con tres piscinas para todo tipo de competencias, tanto en formación como alto rendimiento, quedando a la vanguardia de los demás escenarios.

La Alcaldía junto al Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación de Ibagué ya se encargan del mantenimiento, aspecto fundamental para el buen uso y aprovechamiento de los espacios para los clubes y ligas de las distintas modalidades.

“La instrucción de la alcaldesa Johana Aranda es mantener en óptimas condiciones todos estos escenarios, por tal razón; hoy recibimos uno más que se suma a los ya existentes”, dijo Sebastián Perdomo, gerente del Imdri.

Cabe destacar que avanza de forma satisfactoria y en los tiempos previstos la construcción de la piscina de olas, obra que será la última en entregar para completar en su totalidad con los escenarios que eran esperados para los fallidos Juegos Nacionales 2015.